

SATISFIED

北本市立北小学校
第6学年 学年便り
令和7年1月8日

小学校生活最後の学期、スタート！

新年明けましておめでとうございます。令和7年、巳年がスタートしました。子どもたちにとって、小学校最後の学期が始まります。

最高学年のバトンを引き継いでから早9ヶ月。一つ一つの行事をやり遂げるたびに、責任と自覚が生まれ、たくましくなってきました。残り3カ月、中学校進学に向けて一人一人が目標をもって有意義に過ごせるよう、担任一同、全力で指導・支援してまいります。本年もご理解ご協力の程よろしくお願いたします。



校内書きぞめ展（保護者公開）

1月28日（火）～1月29日（水）の16:00～16:30に書きぞめ展の公開を行います。競書会で書いた作品を各教室廊下に掲示してありますので、2学期から練習を重ねてきた成果をぜひご覧ください。

また、埼玉県小中学校児童生徒美術展の作品も、A棟昇降口に展示してありますのでご覧いただければと存じます

☆うがい・手洗いの励行を

新型コロナウイルス感染症、インフルエンザなど、感染症防止のため、引き続き手洗い・うがいの徹底をお願いします。

また、休業明けのため、生活リズムを戻し、早寝早起きなど、規則正しい生活を心がけましょう。清潔なハンカチを忘れずにもってくるようお声かけをお願いします。



1月

1月の生活目標

なんでも食べて 元気な子になろう

栄養をしっかりと取り、強い身体をつくりましょう！

いよいよ本格的に卒業文集の制作を進めていきます。以前からお伝えしてきましたように、本年度は自分で書き綴ってきた”今週のふりかえり”や、行事ごとの作文、各教科で学習したものをとじる形式の「個人文集」となります。今までの頑張りが一冊となり、子どもたちのよき思い出となることでしょう。ただし、未提出のものがあるとボリュームが減ってしまうので、コツコツと提出するように担任から声掛けをしています。ご家庭でも提出の様子が見られる場合にはお声がけいただけるとありがたいです。



持ち物への記名をしっかりと

持ち物の名前が薄くなり、読めないものがたくさんあります。落し物として届くのですが、落とし主の所に戻らずに困っています。学校でも指導いたしますので、ぜひ、ご家庭でも、もう一度確認していただき、自分の持ち物の大切さをお子様に考えさせてください。

